

“Explorando y descubriendo el mundo de las artes”

18 párvulos del Jardín Infantil “Peter Pan” descubrieron las artes

● Junto con el desarrollo de actividades culturales al interior del establecimiento, los menores asistieron al Centro Cultural Claudio Paredes y el Teatro Municipal José Bohr de Punta Arenas.

Christian Jiménez
 cijimenez@elpinguino.com

Los niños del nivel medio menor A, del Jardín infantil “Peter Pan”, de Punta Arenas, finalizaron con éxito el

proyecto “Explorando y descubriendo el mundo de las artes”, a través de un acto cultural que contó con la presencia de autoridades locales, la agrupación folclórica “Hoshken”, e invitados especiales.

Carolina Bahamóndez, educadora de párvulos del nivel medio menor A, explicó que la iniciativa comenzó cuando los niños estaban en sala cuna y presentaron un gran interés por las experiencias del lenguaje artístico.

Mientras tanto, durante el año educativo pasado, fueron incorporada la comunidad y las familias de los pequeños estudiantes.

El objetivo general del proyecto era que los niños conocieran diversas temáticas artísticas, como la música, danza y teatro.

“Hicimos actividades desde que conocieran un instrumento musical como el violín, que apoderados de nuestro nivel la realizaron en la sala”, comentó.

A su vez, explicó que este proyecto consistió en la visita a recintos como el Centro Cultural



JUNJI MAGALLANES

Hubo reconocimientos a padres y apoderados por su contribución en el proyecto educativo.

Claudio Paredes Chamorro y el Teatro Municipal José Bohr.

También recibieron el apoyo de la Municipalidad de Punta Arenas. Al respecto, la profesional destacó el aporte de la funciona-

ria Paulina Carrasco, quien fue al establecimiento a presentar la obra de marioneta “Pinocho”.

No es primera vez que se implementa en el centro educativo un proyecto de estas características.

En ese sentido, Bahamóndez indicó que el proyecto educativo es artístico y cultural. La idea es replicarlo durante este año educativo y así continuarlo con los estudiantes de nivel medio mayor del establecimiento.



JUNJI MAGALLANES

En la ceremonia de cierre estuvo presente el grupo musical Hoshken.